

976/J XXIII. GP

Eingelangt am 15.06.2007

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Ing. Gartlehner
und GenossInnen
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend Lärmschutzwänden auf Autobahnen

Das Thema Lärmschutz ist in Anbetracht der Verkehrsentwicklung ein zweifellos wichtiges. In jüngster Zeit gibt es zu Lärmschutzwänden unterschiedliche Meinungen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie nachstehende

Anfrage:

1. Wie viele Kilometer Lärmschutzwände gibt es derzeit an Autobahnen?
2. Wie viele Kilometer Lärmschutzwände wurden in den Jahren 2000 bis 2006 errichtet?
3. Wie bewerten Sie die kritischen Fragen und Anmerkungen zum Thema Lärmschutzwände aus den Reihen der ÖVP, deren Wirtschaftsminister Farnleitner am 3. 12. 1999 die Herabsetzung der Lärm-Grenzwerte an Autobahnen anordnete und die in den letzten sieben Jahren für den überaus großzügigen Ausbau der Lärmschutzwände Regierungsverantwortung zu tragen hatte?